

Diputados de Europa y México abordan acuerdo global y cooperación



Parlamentarios de México y la Eurocámara iniciaron hoy una sesión de dos días de trabajos de la Comisión Mixta UE-México en Bruselas en los que esperan abordar la modernización del acuerdo global entre las dos partes y la cooperación en medioambiente y energía, entre otros asuntos.

Esta comisión, creada en 2004, se reúne una o dos veces al año y en ella participan 14 miembros del Parlamento Europeo y 14 de del Senado y la Cámara de Diputados de México.

En esta vigésimo novena edición, los parlamentarios abordarán como "uno de los puntos más importantes" en sus discusiones el acuerdo global, indicó en una rueda de prensa el copresidente europeo de la comisión, el italiano Massimiliano Smeriglio.

El texto del acuerdo global ha sido modernizado pero aún está pendiente de ratificación, indicó. [...]

Diputados de Europa y México abordan acuerdo global y cooperación (forbes.com.mx)